

**Antrag**, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **12. Dezember 2024** von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini

An den Gemeinderat der Landeshauptstadt Graz

Graz, am 12. Dezember 2024

Betreff: <u>Mülltourismus im Grazer Stadtgebiet</u>

**Antrag** 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Vermehrt kommt es aktuell im Grazer Stadtgebiet zu unschönen Müllansammlungen bei öffentlichen Mülltonnen. Obwohl die vorhandenen Mülltonnen nicht für derart große Mengen an Müll ausgelegt sind und oft sichtbar überfüllt sind, wird weiterhin Abfall abgeladen. Dieser landet dann neben den Mülleimern und führt zu einer unansehnlichen Vermüllung der Umgebung. Der Status quo ist nicht nur unschön, sondern stellt auch eine potenzielle gesundheitliche Gefahr dar, da solche Zustände Ungeziefer anziehen.



Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

## **Antrag**

gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob eine erhöhte Abholfrequenz der Mülltonnen sowie das Errichten von zusätzlichen Mülltonnen möglich ist.